

### Sentido nacional de nuestro Movimiento

Por mucho que la propaganda extranjera, al servicio de los enemigos de España, se esfuerce en presentar nuestro Régimen como una secuela de extraños sistemas desconectados con la tradición nacional, resalta el carácter eminentemente español que hizo de la gesta gloriosa del Alzamiento, un auténtico anhelo del pueblo combatiente, hecho armas y voluntad de librarse de la anarquía, de la desintegración moral y del aniquilamiento.

Este carácter histórico de liberación, este aire de Cruzada, que en defensa de los más altos valores del espíritu, adquirió forma y presencia en 1936, difícilmente puede sernos negado.

Todo pueblo tiene el Derecho elemental y básico de oponerse al desorden, al crimen y a la destrucción de sus más preciadas Instituciones. España, en poder de Gobiernos ineptos, débiles para luchar contra las fuerzas turbias de la revolución internacional bolchevique, tenía que buscar en sí misma las corrientes sanas que la salvaran del caos. El Movimiento Nacional fué este descubrimiento espléndido. El alma española, se encontró, como en los mejores tiempos defendiendo las razones eternas del Occidente católico, espada y Cruz y por esta Cruz y esta espada, afirmamos ante Europa, la estirpe españolísima de nuestro Movimiento y el sentido nacional del Régimen que vino a lograr la unidad espiritual y política de un pueblo que quiso ser siempre, libre, soberano e independiente, en la total realización de sus destinos.

### Se espera una noticia de gran importancia por parte del Japón

San Francisco, 9. — Después de transmitir un aviso a la población para permanecer a la escucha, a partir de las dos y media de la tarde del jueves, radio Tokio ha divulgado una nueva noticia en la cual aconseja a todos los radioyentes que presten atención a las emisiones que serán transmitidas en los días nueve, diez y once a determinada hora, ante la posibilidad de noticias de gran importancia. — EFE.

# La segunda bomba atómica cae sobre el puerto nipón DE NAGASAKI

## Los resultados del ataque son devastadores

Guam, 9. — Una segunda bomba atómica ha sido arrojada ayer por la aviación norteamericana contra el Japón según se anuncia oficialmente. Esta vez el objetivo ha sido la ciudad de Nagasaki, situada en la costa occidental de Kyushu. Nagasaki es el principal puerto japonés de abastecimiento del Ejército nipón en China y cuenta con una población de más de 230.000 almas. Dispone de varios grandes astilleros, entre ellos el más grande de la compañía Mitsubishi, ca-

paz de construir acorazados y trasatlánticos. Los resultados del ataque, han sido, al parecer, tan devastadores como en Hiroshima. — EFE. Guam, 9. — Un comunicado del general Spaatz, comandante de las fuerzas aéreas estratégicas de los Estados Unidos, dice que el empleo por segunda vez de la bomba atómica se ha efectuado al mediodía contra el puerto de Nagasaki. No se facilitarán más detalles hasta tanto que regresen las fuerzas atacantes. — EFE.

# EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º. XII-N.º. 3.358

Ceuta, Viernes 10 de Agosto de 1945

Ejemplar: 25 ctm

## Rusia inicia su ofensiva a lo LARGO DE LA frontera de Manchuria

### La aviación apoya el ataque

### El gobierno considera ilegítima la invasión del Ejército soviético

Nueva York, 9. — El Ejército ruso ha iniciado una ofensiva general a lo largo de la frontera de Manchuria esta madrugada, según una emisión de la radio de Tokio, captada por el servicio norteamericano de información militar. — EFE.

Londres, 9. — Radio Tokio ha difundido el siguiente comunicado del Cuartel General Imperial: "Poco después de la medianoche a eso de la una de la madrugada del día 9 de agosto, el Ejército soviético ha lanzado varios ataques contra nuestras fuerzas después de haber cruzado las fronteras de Manchuria. Los Ejércitos japoneses de guarnición han pasado al contraataque. Se libran fuertes combates. Pequeñas fuerzas aéreas soviéticas han efectuado ataques dispersos contra distintos puntos del Norte de Manchuria y Corea. — EFE.

**LOS PUNTOS DE PENETRACION DE LAS FUERZAS SOVIETICAS**  
Londres, 9. — La Radio de Tokio dice que los puntos donde las tropas rusas han cruzado la frontera de Manchuria son los siguientes:



Del fondo de nuestro archivo sale hoy este antiguo croquis de un olvidado escenario de guerra. Toda la magnitud del Extremo Oriente, en el espacio y en el tiempo, la encontramos ya más empujeada, por más conocida, en este cliché periodístico que adquiere plena actualidad, palpante vibración, de esos lejanos territorios que, poco a poco, son cada vez menos misterioso. Sobre el cinturón continental del Japón se cierra hoy una nueva y temible amenaza, que viene a cerrar el cerco ya iniciado en el Pacífico por las fuerzas victoriosas de los Estados Unidos. Por la vieja Manchuria -- hoy joven Estado del Manchukuo -- ruedan ahora los tanques rusos, como una galopada de cosacos de otro tiempo. Sobre este novísimo teatro bélico suenan implacables los motores aliados, con la nueva y tremenda arma de exterminio que nos anuncia la paz. El viejo cliché de nuestro archivo cobra vida y es la última palabra de la más grande contienda que han vivido los hombres.

Por el este cerca de Hunchun, no lejos de la unión de las fronteras de Rusia y Manchuria y Corea, a 145 kilómetros al sur de Vladivostok.

Por el oeste, cerca de Manchuli en el ferrocarril transiberiano, no lejos de la unión de las fronteras de Siberia, Mongolia exterior y Manchuria.

La emisora japonesa dice que los aviones soviéticos han bombardeado las ciudades de Rashin y Fensan, y otros puntos del Norte de Corea, así como Harbin, Kirin, Hajlar y Chismushur, en Manchuria. — EFE.

### LA AVIACION APOYA EL ATAQUE RUSO A MANCHURIA

San Francisco, 9. — El ataque ruso contra Manchuria está apoyado por bombarderos de la Aviación aliada en Extremo Oriente, han declarado los círculos militares japoneses, según mensajes de radio captados desde San Francisco. — EFE.

### LOS SOVIETICOS AVANZAN VARIOS KILOMETROS

Chungking, 9. — Un comunicado del Ejército japonés de Kuangtu, radiado por la emisora de Singking, comunica que el ataque ruso se produjo a la una de la madrugada en la frontera oriental de Siberia con el Manchukuo. No se precisan los puntos donde ocurrió aunque se dice que eran tres y que los rusos habían conseguido avanzar en varios kilómetros de profundidad. — EFE.

### CHINA SE SORPRENDE DEL REPENTINO ATAQUE RUSO CONTRA EL JAPON

Chungking, 9. — Por medio del ferrocarril transiberiano han sido enviados grandes contingentes de tropas rusas al lejano Oriente. Son tropas avezadas en la lucha, por haber participado en la guerra contra Alemania.

Los círculos competentes se muestran sorprendidos de que los rusos hayan atacado hoy mismo,

pues consideraban que Moscú aguardaba el resultado de las negociaciones de Stalin con Soong, y que los soviets no declararían la guerra hasta dentro de una semana. — EFE.

### TODO EL POTENCIAL DE MANCHURIA SERA EMPLEADO EN SU DEFENSA

Londres, 9. — El Gobierno de Manchuria ha proclamado un estado de defensa para repeler la ilegítima invasión del Ejército soviético anuncia la Radio de Tokio.

Otras noticias procedentes de Singking, añadió la emisora japonesa, dicen que ha sido convocado el Consejo de Estado y que se han adoptado medidas para el empleo inmediato de todo el potencial de la nación. — EFE.

## Truman celebra entrevistas con el secretario de la Guerra, Stimson

### También se reunió con los especialistas de la bomba atómica

Washington, 9. — El presidente Truman ha llamado a la Casa Blanca al secretario de la Guerra, Stimson, al presidente de la Oficina de la Producción de Guerra, al director de Movilización y al de Precios, quienes se negaron a hacer comentarios sobre la llamada del presidente.

También se han entrevistado con el presidente en presencia de Byrnes los especialistas de

## Audiencias civil y militar de Su Excelencia el Alto Comisario

**AUDIENCIA CIVIL**  
Cabildo de la Cofradía de Pescadores de Ceuta; Superior del Hospital Militar; Capellán don Miguel Fernández; doña Amalia Miramón, enfermera militar; Sid Abdelah Guenun, de Tánger; varios antiguos soldados de la Harca Varela.

**AUDIENCIA MILITAR**  
General Sotelo; Coronel Montaner; teniente coronel Figueras; comandante don José Pérez García; teniente Sidj Bachir Bumedian Kadur.

## S. E. el Jefe DEL ESTADO asiste en La Coruña a la última corrida de feria

La Coruña, 9. — S. E. el Jefe del Estado asistió hoy a la cuarta y última corrida de las fiestas.

Un toro de Rogelio del Corral para Alvaro Domeq y seis de Juan Guardiola, de Sevilla, para Arruza, Pepin Martín Vázquez y Parrita.

El Caudillo hizo su aparición en el palco presidencial momentos antes de comenzar la corrida. El público, puesto en pie, le vitoreó largamente, dando constantes gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El Caudillo se vió obligado a corresponder repetidamente a las aclamaciones del público.

Con el Jefe del Estado se sentaron en el palco presidencial, su esposa, el presidente de las Cortes, la señora del teniente general Moscardó, el alcalde, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y otras personalidades.

El ganado a excepción del primero que era reservón y no pasaba, resultó excelente, con toros bravos y nobles.

Los diestros brindaron su primer toro al Caudillo, recibieron de él regalos, y obtuvieron grandes éxitos. — CIFRA.

## Se reúne en Tokio el nuevo partido totalitario japonés

Londres, 9. — Se ha reunido en Tokio, en sesión extraordinaria, el nuevo partido totalitario japonés "Dainippon Beipukai" para discutir el asunto de la declaración de guerra rusa, anuncia la radio de dicha capital. — EFE.

la bomba atómica, general Leslie Groves y doctores James Conant y Nauregan Busch. El secretario de Prensa del presidente Truman, dijo a los periodistas: "No puedo decir a ustedes lo que ha de ocurrir en el día de hoy, pero se negó a confirmar o desmentir el anuncio de Radio Tokio, de una importante declaración que se refiere a negociaciones entre el Japón y los aliados. — EFE.

# ❖ CEUTA EN FIESTAS ❖

## APOLO

Hoy, continúa desde las 9. Mercurio presenta la deliciosa película

### El arca de oro

Suntuosa comedia musical. Las mejores melodías del "jazz" interpretadas formidablemente por la orquesta de Hosace Hall, y de la que son sus principales protagonistas JAMES STEWART y PAULETTE GODDARD.

### QUE VERDE ERA MI VALLE

La película de los seis premios.

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

10 de agosto, viernes. — Santos Lorenzo, mártir; Asteria, Rosa, Paula, Agatónica, vírgenes y mártires; Diosdado, confesor; Bto. Amadeo. — Doble de segunda clase. — Ornamentos rojos.

### SALVE

Mañana sábado, después del rezo del Santo Rosario, se cantará ante el altar de la Patrona, la Santísima Virgen de África, solemne Salve.

## Centro de Hijos de Ceuta

### AVISO

Se pone en conocimiento de los señores no socios de este Centro, que para el acceso a la Caseta «EL REBELLIN» es imprescindible la presentación de la tarjeta-invitación.

La Comisión Organizadora

## Comerciantes, Industriales

Se ha ordenado la obligatoriedad del Registro de las Marcas de cualquier producto.

JOSE SANTOS, Delegado para Ceuta y Marruecos, ofrece a Vds. sus servicios para el registro de las Marcas, Nombres comerciales y Rótulos de establecimientos.

Queipo de Llano, 2. Tlf.º 817.

## El tiempo es galante con nosotros

### Concurso de trajes típicos y enorme animación

Sigue Ceuta vistiendo sus mejores galas en estas fiestas de su Virgen Patrona y conmemoración del Paso del Convoy de la Victoria. Ayer jueves volvió a subir la temperatura, desapareciendo esa repentina invasión de aire fresco que el miércoles vino a restar animación, por la noche, en el Real de la Feria. De nuevo el emplazamiento del ferial alcanzó su mayor bullicio. Por la tarde fué incesante el desfile de público, especialmente al terminar la corrida celebrada en la Plaza de Toros de Jadú. Gran Francisco y D. Jaime han hecho lo suyo también por elevar el tono de diversión de los ceuties que en el ferial no hablaban de otra cosa, Casetas abarrotadas de público ya en las primeras horas de la noche, todos los espectáculos, alegres y rebosantes.

Música y baile en las numerosas pistas. Mujeres bonitas ataviadas con el traje típico, y otras también bonitas, sin él. Mucha luz, que tiene su pequeña participación en la animación reinante, y ráfagas de vivos colores rompiendo en zigzag apresurado el oscuro cielo, rebotando de estrellas, sin embargo, en estas noches de feria. Parece que la lluvia, que cae abundantemente en la península, espera galantemente a que el pueblo de Ceuta corone con brillantez inusitada, que bajo un auge tan espléndido comenzaron y trascurren.

Hubo ayer, a las nueve y media de la noche, un concurso infantil de trajes regionales, que estuvo concurrencioso, en la caseta oficial. Los papás rebotaban de orgullo llevando de la mano a sus pequeños. Para ellos,

el mejor traje y el que más graciosamente sabía lucirlo, era el de su descendiente. Pero el público neutral que se agolpaba ante la caseta recibió con fuertes aplausos la decisión del jurado. Sin duda éste había acertado.

Hasta altas horas de la madrugada flotaba en la atmósfera ese bullicio que ni un sólo momento ha desertado del Real de la Feria. Y que como cosa mágica, parece ir en aumento cada hora que pasa.

### PROGRAMA PARA HOY

A las 20'30. — Regatas de botes de seis y cuatro remos en la bahía comprendida desde el muelle de España al de Alfau.

A las 22'30. — Velada y bailes populares.

Anúnciese en EL FARO

## AYER DIO COMIENZO EL RAMADAN

El pueblo musulmán empezó a celebrar ayer su tradicional Pascua Grande, llamada del Ramadán, que durará treinta días, durante los cuales en las ciudades de Marruecos las calles se iluminan y se visten de fiesta, llenán-

dose de músicas y diversiones, mientras que de día se observa el más riguroso ayuno.

La aparición de la luna nueva, fué la señal del inicio de esta solemne festividad religiosa del pueblo hermano, mes del Ramadán de la Hégira.

Con tan grato motivo hacemos llegar a S. A. I. el Jefe, autoridades y pueblo musulmán, nuestras más sentidas felicitaciones en esta solemne Pascua Grande.

## Ayuntamiento de Ceuta

### AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes catorce del actual, se admiten ofertas en pliegos cerrados, en la Secretaría municipal y durante las horas hábiles de oficinas para la adquisición de diez mil adoquines con destino a las obras de pavimentación y con arreglo a las características que se encuentran de manifiesto en el Negociado segundo de este Ayuntamiento.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja municipal, la suma de doscientas pesetas en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiéndose que el pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta 9 de agosto de 1945.

El Alcalde,

Francisco Ruiz Sánchez.

## Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274  
Vinos de Moriles  
Comidas por cubierto y a la carta  
Se admiten abonos.

## COMPRA DE Alhajas

Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

La Esmeralda  
Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

## Noticias varias

### SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a la distinguida señora doña Matilde González-Navelles Gavrón, esposa del comandante de Ingenieros, don Rafael de Rodas, que procedente de Madrid y acompañada de su bella hermana María de África e hija, llegaron a pasar entre nosotros una temporada. Bien venidas.

### REGRESO

Regresó a la Península nuestro particular amigo don Adolfo García Calvert, comandante de Intendencia, en unión de su distinguida esposa e hijas. Buen viaje.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 179.

## Centro de Hijos de Ceuta

Organizada una cena americana en la CASETA EL «REBELLIN» para el día 11 del actual a las 24 horas, se pone en conocimiento de los Sres. Socios y de los Sres. poseedores de tarjeta invitación, que para los efectos de organización, tengan a bien retirar la correspondiente tarjeta para asistir a la misma, antes del viernes día 10 a las 20 horas, en el local de la citada Sociedad.

La Comisión.

## TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Viernes 10. Desde las 9. UNICO DIA de la formidable y temeraria película

### EL TANQUE HUMANO

(Tolerada para menores) Segunda jornada de la famosa serie en 3 jornadas

### EL MISTERIOSO DOCTOR SATAN

Mañana LA MUERTE ACECHA Tercera y última jornada de EL MISTERIOSO DOCTOR SATAN.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 756'2.  
Temperatura máxima a las 15: 29 grados.  
Temperatura mínima a las 5'30: 16'6.  
Temperatura media: 22'8.  
Humedad relativa media: 88 %  
Dirección dominante del viento: vario.  
Velocidad media del viento: 15 kilómetros.  
Horas de sol: 11'30.  
Lluvia en las 24 horas: 06.  
Estado del cielo: despejado.  
Estado del mar: rizada.

## Anuncios Breves

POR PALABRAS A O'30 UNA SE RECIBEN EN ESTA ADMINISTRACION HASTA LAS 10 DE LA NOCHE

## Compras y Ventas

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.  
VENDO una máquina de coser secreter. Queipo de Llano, 2.  
SE VENDE una radio de 5 lámparas. Razón: Sarchai, 9 junto al control.  
SE VENDE chalet con puerta próximo Aduana Castillejos. Razón bar España.

## Pérdida

PERDIDA pendiente de brillantes día 30 Revellin. Se gratificará su devolución José Antonio, 25.

## Vapros

NECESITAMOS agentes buenos beneficios. Apartado 10123. Madrid.

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja  
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

## ¿PINTURAS? ¿COLORES? ¿BARNICES? ¿ESMALTES?

Aceites linaza y sustitutos. Aguarrás y sustitutos, secante líquido y polvo, brochas, pinceles. Blanco Nevin legítimo, tierras colorantes, etc. - Precios de excepción.

DROGUERIA UNIVERSAL General Yagüe 12. - Teléfono 182.-Ceuta

# Exito de los toros en Ceuta

La novillada del domingo 12 es ya el tema obligado de todas las conversaciones entre los aficionados a la fiesta taurina, que en Ceuta son legión.

El éxito obtenido en la anterior corrida, que tan buen sabor de boca nos ha dejado, promete quedar superado por esta novillada de pasado mañana.

La baratura de los precios dentro de las circunstancias y dificultades económicas que supone hoy día montar un espectáculo de esta clase, se hace asequible a todos y podemos asegurar que ningún verdadero aficionado de nuestra ciudad y la Zona de Protectorado, sin contar Algeciras, ha de quedarse sin presenciar la novillada anunciada.

La valía de los diestros que forman el cartel nos garantiza una buena tarde taurina.

Pepe Guerra, cuyos triunfos en Madrid, que es su pueblo, se cuentan por actuaciones; Morenito de Talavera Chico, hermano del gran matador, poseedor de la misma escuela y continuador del prestigio de la familia; Rafael Vázquez, también continuador de la dinastía, con toda su solera andaluza en los vuelos del capote, los tres son la promesa de fu-

turas grandes figuras y es viendo su labor en estas novilladas donde podremos constatar lo que haya de verdad en tales esperanzas.

Aunque provisionalmente, Ceuta cuenta con una plaza de toros en espera de mejores tiempos y con la ilusión en una plaza definitiva de mampostería, que dé a la ciudad satisfacción y provecho, no debemos defraudar los esfuerzos llevados a cabo por la Comisión Municipal de Festejos, que no ha regateado medios para ofrecernos corridas de toros, cuyo éxito en Ceuta siempre ha estado descontado.

Sabemos que la animación es creciente y que a medida que se aproxima la fecha del domingo aumenta el número de los que se proponen llegar de Tetuán y otras plazas, todo lo cual nos hace vaticinar que muy posiblemente se agote el taquillaje mucho antes de la hora señalada para el espectáculo.

Para dar mayores facilidades al público, y rodear el espectáculo de las mayores comodidades, la corrida dará comienzo a las siete y media en punto de la tarde.

# La declaración de guerra de Rusia al Japón constituye una prueba de solidaridad entre los principales aliados

## En Potsdam, Truman insinuó a Stalin la conveniencia de adoptar esta medida

Washington, 9.—El secretario de Estado, Byrnes, ha declarado que con motivo de la guerra de Rusia contra el Japón, la acción del Gobierno soviético podrá ser materialmente la guerra y salvar muchas vidas.

Estoy contento, también, de que las potencias aliadas que cooperaron a derrotar al enemigo en Europa, vayan a continuar la cooperación en Extremo Oriente, para devolver la paz al mundo.

Espero que el pueblo japonés se dé cuenta ahora de que continuar la resistencia contra las fuerzas de las Naciones Unidas en su decisión de imponer la ley y el orden, será inútil.

A continuación, Byrnes, dijo que durante la Conferencia de Potsdam, Truman insinuó a la delegación rusa la posible parti-

cipación soviética en la guerra del Pacífico.

Truman, añadió Byrnes, indicó un artículo de la Carta de las Naciones Unidas, en virtud del cual la Unión Soviética desempeña un papel muy destacado en el Consejo de Seguridad y después se dirigió a Stalin, diciendo que parece, en virtud de la declaración de Moscú y de la referida Carta, que sería procedente que la Unión Soviética hiciera constar su deseo de consultar y cooperar con las demás grandes potencias que se encuentran en guerra con el Japón, con miras a una acción conjunta en beneficio de la comunidad de las naciones y para el mantenimiento de la paz y seguridad del mundo.—EFE.

**ATLEE DICE QUE ESPERABA LA DECLARACION DE RUSIA**

Londres, 9.—Con motivo de la

entrada en la guerra de la URSS contra el Japón, el primer ministro, Atlee, ha declarado: "Nosotros en Gran Bretaña hemos apreciado en su justo valor los tremendos sacrificios que han costado la campaña contra Alemania nazista; siempre hemos tenido confianza en que tan pronto como se consiguiese el triunfo en el oeste, la Unión Soviética se pondría al lado de sus aliados en el frente oriental. La rendición incondicional de Alemania ha hecho posible ahora disponer las fuerzas de la URSS contra el último de los agresores.

La declaración de guerra de Rusia contra el Japón constituye una prueba de solidaridad entre los principales aliados, que podrá acortar la lucha y establecer las condiciones que permitan la realización de una paz general.—EFE.

## Delegación del Ministerio de Trabajo. Ceuta

### INSPECCIÓN PROVINCIAL DE TRABAJO

Se recuerda a todas las Empresas, que, según lo dispuesto en la Orden de 4 de Julio de 1945, (B. O. del 12), el salario que los obreros perciban por los domingos o días de descanso semanal retribuido, se computará a todos los efectos derivados de la aplicación de los distintos regímenes de Subsidios y Seguros Sociales en vigor, teniendo efecto esta Orden desde 1 de Julio de 1945.

El Libro Oficial de Pagos de Salarios, se entenderá modificado en el sentido de suprimir de su texto la casilla reservada al salario dominical e igualmente se entenderán modificadas las Nóminas de determinadas Empresas, aprobadas por esta Inspección en sustitución del Libro Oficial.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta a 3 de agosto de 1945. El jefe de la Inspección, A. Cazalla.

V.º B.º El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

## Ayuntamiento de Ceuta

### EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HACE SABER: Que acordado por este Ilustre Ayuntamiento de mi Presidencia, la celebración de un concurso para la retirada de los despojos de frutas y verduras del Mercado de Abastos de esta Ciudad y de sus almacenes y puestos en general y entendiéndose por despojos los residuos o sobrantes que los dueños no venden y deben recogerse con la basura, con arreglo al pliego de condiciones administrativas formulado al efecto que se encuentra de manifiesto en la Secretaría municipal, se hace público por medio del presente Edicto, que dicho acto tendrá lugar en estas Casas Consistoriales a las doce horas del día siguiente en que se cumplan veinte de la inserción de este Edicto en el Boletín Oficial de esta Plaza, bajo la Presidencia del Sr. Teniente de Alcalde, Presidente de la Comisión Cuarta o Gestor que haga sus veces, el Sr. Interventor municipal y actuando de secretario el de la Comisión dicha.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado ante la Mesa de concurso, durante la media hora de licitación que establece el artículo catorce del vigente Reglamento de Obras, Bienes y Servicios municipales, de dos de Julio de mil novecientos veinticuatro y en el anverso se dirá: "Proposición para optar al concurso de retirada de despojos de frutas y verduras del Mercado de Abastos de esta Ciudad y de sus almacenes y puestos en general". Cada pliego deberá contener la proposición ajustada, al modelo que se inserta al pie de este Edicto, el resguardo que acredite la constitución en esta Caja municipal de la suma de QUINIENTAS PESETAS, para responder del servicio y su Cédula personal.

Por la utilidad que pueda representar estos aprovechamientos se comprometerá el concursante a abonar la cantidad que estime conveniente no fijándose para ello tipo alguno por este Ayuntamiento.

El pago se hará por meses y la fianza responderá tanto de la efectividad del contrato como de la puntualidad del pago.

La duración de este concurso será de un año, a partir de la fecha de la adjudicación definitiva.

Será de cuenta del adjudicatario el pago de los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales como los de inserciones de los anuncios corres-

pondientes en el Boletín Oficial de esta Ciudad y periódicos de la localidad y los de Impuestos y Timbres del Estado y Municipal.

Ceuta 9 de agosto de 1945.

Francisco Ruiz Sánchez.

### MODELO DE PROPOSICION

D..... vecino de ..... con domicilio en la calle de..... n.º..... enterado del anuncio de concurso para la retirada de los despojos de frutas y verduras del Mercado de Abastos de esta Ciudad y de sus almacenes y puestos en general, se comprometo a realizarlo con arreglo al pliego de condiciones administrativas formulado al efecto por la cantidad de..... pesetas (en letras, sin raspaduras ni enmiendas).

Fecha y firma del proponente,

## La III flota continúa el ataque contra la metrópoli japonesa

### Nimitz finaliza el comunicado dando la bienvenida a Rusia en la guerra contra el Japón

Guam, 9.—Con relación al ataque ya anunciado de las fuerzas aéreas de la tercera flota contra la metrópoli japonesa, dice el comunicado del almirante Nimitz que dicho ataque continúa a la hora de ser expedido el parte oficial, a las nueve horas de haberse iniciado.

Nimitz anuncia que la escuadra del Pacífico ayudará en las operaciones rusas y predice que el poderío combinado de las Naciones Unidas provocará en breve plazo la derrota total del Japón.

Finaliza su comunicado dando la bienvenida a Rusia como poderosa aliada en la guerra contra el Japón.—EFE.

### A LOS JAPONESES LES QUEDA MUY POCO TIEMPO PARA SALVARSE DE LA DESTRUCCION

Washington, 9.—El secretario de Estado, James Byrnes, ha declarado en la conferencia de prensa que a los japoneses les queda todavía tiempo, muy poco tiempo, para salvarse de la des-

## La bomba atómica ha apresurado la entrada de Rusia en la guerra contra el Japón

Washington, 9.—En las altas esferas oficiales se indica que probablemente la bomba atómica ha apresurado la entrada de Rusia en la guerra contra el Japón.

Según las informaciones obtenidas, Rusia no estaba obligada a intervenir en la guerra contra el Japón hasta dentro de algunas semanas, pero parece que cuando sus dirigentes, incluyendo a Stalin, tuvieron noticias de los resultados logrados por la bomba atómica sobre Hiroshima,

decidieron apresurar la intervención.

En las altas esferas se agrega que Rusia sabía muy poco a nada de los planes norteamericanos con respecto a la bomba atómica hasta que hizo explosión el domingo sobre Hiroshima. La participación en la guerra contra el Japón de Rusia, fué discutida por los Tres Grandes en Potsdam y constituyó uno de los secretos mejor guardados por Truman, Stalin y Atlee, según se afirma en los círculos oficiales.—EFE.

## Truman firma la ratificación de la Carta de las Naciones Unidas

### Es la primera nación que pone en vigor dicho documento

Washington, 9.—Truman ha declarado hoy oficialmente la incorporación de los Estados Unidos a la organización de las Naciones Unidas.

En una sencilla ceremonia celebrada en la Casa Blanca el Presidente firmó los documentos de ratificación de la Carta de las Naciones Unidas, siendo los Estados Unidos la primera nación que pone en vigor dicho documento.—EFE.

## AUSTRALIA FACILITO URANIO A INGLATERRA PARA LA CONSTRUCCION DE LA BOMBA ATOMICA

### Churchill hizo un pedido secreto al linado John Curtin

San Francisco, 9.—Radio Melbourne revela hoy que Australia ha producido uranio para la construcción de la bomba atómica aliada.

La producción comenzó seis semanas después de que Churchill hiciera un pedido secreto al linado John Curtin.

Cuando el pedido se hizo, el uranio solicitado lo producían 163 montes Parnter, distantes unos 645 kilómetros de Adelaida.

Seis semanas más tarde había carreteras construidas hasta aquel aislado distrito.—EFE.



## Gran Circo HERMANOS ALVAREZ Y WERNOFF

ULTIMOS DIAS  
Hoy, dos colosales funciones. A las 11 y a la 1 de la noche. Exito sin precedente de toda la Compañía.  
No se pierda de ver a los HERMANOS MORENO LA JACA TORERA LOS CABALLOS FLAMENCOS que bailan a tiempo de música LA GRAN COMEDIA CANINA LOS 6 COHAN etc.  
y todas las demás grandes atracciones que componen el PROGRAMA MONSTRUO! El mejor presentado hasta la fecha.

Anúnciese en EL FARO



## El Torneo balompédico de feria

### ARTILLERIA Y BETIS JUGARAN LA FINAL mañana sábado, a las 7 de la tarde

El equipo de Artillería se ha clasificado también finalista. Tras su meritoria victoria sobre el Ybarrola, uno de los favoritos del campeonato, logró vencer en la mañana de ayer a la selección de Sanidad y Transmisiones por 5 tantos a 2.

El encuentro fué muy movido e interesante y los 90 minutos reglamentarios arrojaron un empate a un tanto, motivo éste por el que hubo de celebrarse la consabida prórroga. En ella se impusieron los artilleros y se adjudicaron el derecho a jugar la final contra el Betis.

Conforme ayer adelantábamos hoy no se jugará el encuentro decisivo, Y será mañana sábado a las siete de la tarde cuando Artillería y Betis se disputen el honor de poseer la magnífica copa donada por nuestro Ilustre Ayuntamiento.

El torneo balompédico de feria está ya en su punto culminante. Mañana en el Campo Militar de Deportes, artilleros y jadenos librarán el encuentro más emotivo y trascendental de la competición. Y es de esperar que, dada la clase de sus respectivas formaciones, así como por tratarse de una auténtica final, el antiguo te-

rreno de la Hipica registre la mayor entrada del año.

Cabe preguntar ahora: ¿Quién vencerá?

Los dos adversarios llegan a este último y decisivo encuentro con el entusiasmo y la moral que sus precedentes triunfos en el campeonato le han deparado y arden en deseos de que la copa en litigio pase a su propiedad.

Esperemos que llegue la tarde para salir de dudas.

### Una memoria de la S. D. Ceuta

La Sociedad Deportiva Ceuta prepara la edición de una Memoria, en la que quedará reflejada toda la actuación de nuestra entidad balompédica durante la temporada de 1944-45, encuentros jugados, cuadros estadísticos, situación económica, jugadores alineados, etc. etc.

Dicha Memoria, que ya se encuentra imprimiendo, será repartida a sus socios en fecha muy próxima.

## Sociedad Deportiva Ceuta

### Aviso importante

Se pone en conocimiento de los señores socios y aficionados que a partir de esta fecha queda abierto el ABONO DE LOCALIDADES EN TRIBUNA para la próxima temporada en la Secretaría del Club, de 6 a 9 de la tarde. Los abonados de la Temporada anterior tendrán reservadas sus respectivas localidades hasta el día 20 de Agosto, pasado cuya fecha se dispondrá libremente de ellas. También tendrán en cuenta este aviso los señores que tuvieran reservadas localidades en Tribuna.

LA DIRECCION.

## FERIA DE San Roque

Del 12 al 19 de Agosto

Monumental corrida de toros y gran novillada.  
Fuegos artificiales  
Feria de ganados  
Iluminaciones y conciertos  
Tiro de pichón  
Atracciones variadas  
Balles de sociedad  
Magnífico servicio de comunicaciones con Algeciras y La Línea.

## FERIA Y TOROS EN SAN ROQUE

Monumental corrida de 6 bravísimos toros de don José de la Cova (procedentes de Sotillo), para el mejicano

Carlos Vera CAÑITAS  
Manolo ESCUDERO  
y Rafael ALBAICIN

Gran servicio de autobuses desde Algeciras, La Línea, Estación de San Roque, Los Barrios, Tarifa y Facinas.

El vapor correo de Ceuta retrasará la salida.

Grandes almacenes de tejidos  
**Casa Ibáñez**  
La casa más surtida  
Últimas novedades

## EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

### EL TIEMPO

Desde hace un par de días, el tiempo ha variado completamente en el Campo de Gibraltar, sobre todo en las inmediaciones a las costas.

Un fuerte viento, se ha desencadenado, procedente del oeste, durante cerca de cuarenta y ocho horas, habiendo cesado en el día de hoy, que amaneció muy entoldado.

### LA VIRGEN DE LA PALMA

Continuó con mayor afluencia aún de fieles que en el día anterior, lo que, la celebración de la Novena a la Santísima Virgen de la Palma. Ocupó la cátedra Sagrada como en el día de ayer, el Rvdo. Padre Fray Carmelo de la Cruz, que glosó un tema basado en las Bienaventuranzas.

### LA PETICION PRO TEMPLOS PARROQUIALES

A Cádiz y con destino a la Junta Diocesana de reconstrucción de templos parroquiales, han sido enviadas las siguientes cantidades recogidas en nuestra ciudad: Parrquia de Nuestra Señora del Carmen 525 pesetas; Rvdas. Madres de la Huerta de la Cruz, 100 pesetas.

### LA SOLUCION DE LAS INUNDACIONES DE LA PARTE BAJA

Desde tiempo inmemorial, mejor dicho, desde que se instalaron en la ciudad, el sistema de moderno alcantarillado, para el que al parecer no se tuvo en cuenta, las circunstancias de día de lluvia, en las partes bajas de la ciudad, dando ello como resultado, el que al no dar cabida las tuberías a la rapidez y mayor volumen del elemento líquido este quedase sobre la superficie, al mismo tiempo que inundaba todos los edificios, situados en calles como por ejemplo la del Duque de Almodover, que era al parecer, el blanco, de todas las inundaciones, habidas y por haber.

Ahora, según se nos informa de un momento a otro, se van a empezar las obras de arreglo de tal anomalía, de forma tal que en lo sucesivo, no vuelva a producirse estas inundaciones. No tenemos aun los detalles de tal reforma, pero sí podemos por adelantado, felicitarlos de ello, puesto que supone un gran paso en la urbanización de la ciudad.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL Natalicio

Ha dado a luz un hermoso niño al que se le ha impuesto el nombre de Marcos, la señora de, distinguido comandante de Infantería, Mayor del Regimiento Infantería Extremadura número 15, don Marjano Núñez Manso, ella por su cuna Ana Cervera Abreu. Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecto

# LOS TOROS

Manolete vuelve a Bilbao para que le sea hecha una nueva radiografía

Se cree que no toreará en lo que queda de temporada y que rescindiré su contrato de Méjico

Bilbao, 9.—El diestro Manolete, acompañado de su apoderado, ha estado nuevamente en Bilbao para ins que le haga una nueva radiografía de su lesión. Aunque el Dr. no lo creyó necesario anteriormente, ante la insistencia del diestro se la hizo y la comprobación fotográfica ha ratificado el diagnóstico conocido.

Preguntado el Dr. sobre si Manolete podría torear este mes de agosto, contestó: "Yo sé que sí, porque la lesión no reviste tanta importancia".

Sin embargo, cuando se le pregunta al torero y al apoderado se muestran reservadísimo y parece casi seguro que no volverá a vestir el traje de luces en

todo este mes y tal vez ni siquiera en esta temporada.

Por esto se atreven algunos aficionados, a que se dicen bien enterados de que el diestro cordobés no volverá a vestir el traje de luces e incluso rescindiré su contrato con Méjico.

Los médicos han aconsejado a Manolete ejercicios moderados, es decir, una especie de entrenamiento taurino de salón. -CIFRA FLANKLIN TOREARA 48 CORRIDAS EN MADISON SQUARE GARDEN

Lisboa, —El torero norteamericano Sidney Franklin ha manifestado que piensa organizar 48 corridas de toros en Madison Square Garden, de Nueva York, cuando regrese a los Estados Unidos.—EFE.

## TETUAN

### AUTORIZACIONES

A Manuel Angulo Carrasco, para construir un inmueble en una parcela de terreno de su propiedad sita en el barrio de Sidi Talha.

A Julián Gutiérrez Tomillo, para construir una planta en el inmueble propiedad de Sid Mohamed Ben Abdelkrin Daidet, sito en la calle Mezquita, barrio Muley Hassan.

A Hamed Abdid, para ampliar su finca levantando una nueva planta en el inmueble sito junto a la Puerta Fez.

A Hach Saïd Ben Brahin Susi, para levantar un muro en la puerta de su casa y dos tiendecitas en el barrio Mátaga.

A Ahmed Ben Mohamed Yeddi, la apertura de una tienda para a venta de quinifias en un local sito en la calle Fez.

A Mohamed Ben Buxta Meyati, la apertura de una tienda para la venta de quifecallas en un local sito en la calle Ayub.

A Ahmed Ben Mohamed Herandi, para la apertura de una expendiduría de tabacos en un local sito frente a la Mezquita Gran de.

A Hamadi Ben Al-lush Bui-frahi, la apertura de una sas-

estado de salud. Nuestra enhorabuena a los felices padres por tan fausto acontecimiento familiar, enhorabuena, que hacemos extensiva a sus abuelos los señores de Cervera y Núñez, respectivamente.

Montilla

trería moruna en un local sito en lajería del Habus número 593.

A Marzok Ben Ahmed Bui-frahi, la apertura de una tienda para la venta de conservas en un local sito en la calle Fez.

A Enhamed Ben Ahmed Bui-frahi, la apertura de una tienda para la venta de conservas y frutas en un local sito en la calle General Alfau, 11.

A Fausto Caranchini, para instalar un taller como Sucursal de la Empresa de pinturas que posee en Tánger.

A Santiago Martín Nieto, tomar en traspaso el permiso de Echidas al cepeo que posee Crisanta Gallue Gajate.

A Santiago Martín Nieto, tomar en traspaso la tienda de comestibles con venta de bebidas al aireo que posee Crisanta Gallue Gajate, en Haraclin 46.

## Delegación de Educación y Cultura

### AVISO

En la Dirección de Enseñanza Española de esta Delegación se encuentran unas instrucciones que envía la Jefatura de la Sección Administrativa de Enseñanza Primaria de Cádiz que interesa conocer urgentemente a los Sres. Maestros y Maestras que obtuvieron plaza en las oposiciones celebradas el pasado año de 1944 y que acaban de aprobar el curso de trabajo de capacitación profesional.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Tetuán, 6 de agosto de 1945  
EL DELEGADO, Joaquín Miguel.

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

### CEUTA Y MELILLA

### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) Id. de 20	4'50
Domitio Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION



EL DOMINGO 12 A LAS 7,30  
GRAN NOVILLADA

Seis magníficos novillos de la acreditada ganadería de D. José Marzal para

PEPE GUERRA

MORENITO DE TALAVERA CHICO  
y RAFAEL VAZQUEZ

con sus correspondientes cuadrillas

PRECIOS POPULARES

**Se publica nuevamente el "Allgemeine Zeitung" bajo la dirección norteamericana**

Berlin. — Ha salido a la calle el primer número de "Allgemeine Zeitung", periódico publicado en alemán, bajo la dirección de los servicios militares norteamericanos, con una tirada inicial de 200.000 ejemplares.—EFE.

## Existe perfecta coordinación entre las fuerzas armadas americanas y rusas

### Millones de octavillas han sido arrojadas sobre el Japón

Chungking, 9.—El comandante en jefe de las fuerzas armadas americanas en China, general Wedemeyer, ha conferenciado con varios representantes militares rusos, habiéndose llegado a un acuerdo de perfecta coordinación de fuerzas en tierra, mar y aire de ambos países en la guerra contra el Japón, según se anuncia oficialmente.

Noticias oficiosas dicen que los rusos han utilizado ya las tropas paracaidistas chinas, instruidas y equipadas por los norteamericanos, detrás de las líneas japonesas.—EFE.

#### OCTAVILLAS SOBRE EL JAPON

Manila, 9.—Millones de octavillas con la declaración de guerra de Rusia, han sido arrojadas sobre el Japón, por la aviación aliada del Extremo Oriente, se anuncia oficialmente.—EFE.

# El proceso de Petain

él y le dió a conocer sus sentimientos.

Al contestar a nuevas preguntas del presidente, acerca de su actitud hacia los alemanes, manifestó que sus sentimientos son bien conocidos de todos, pues los había expuesto desde 1927. Siempre me mostré partidario del acercamiento germano-francés para evitar la guerra. Compartí esta opinión con muchos franceses. A Vichy fui llamado por Laval.

De Brifón dijo a continuación

que Hitler y demás jefes alemanes eran quienes tomaban decisiones y los franceses carecían en absoluto de autoridad.

También describió el testigo la reunión de Laval con Abetz en la línea de demarcación antes de la entrevista de Montoire, de la que se dió cuenta al mariscal, quien expresó posteriormente su sorpresa por no haber sido informado de las conversaciones de Laval con los alemanes.

El testigo declaró que el telegrama dirigido por Petain a Hitler después de la operación de Dieppe existió en realidad.

Habíamos concertado ya con Petain hasta el último detalle de su estancia en París. A las tres de la tarde, Laval vino a verme y me dijo que Petain había exigido la dimisión de todos los ministros, pero solo aceptó la suya y la de otro.

El hotel donde residía Petain estaba lleno de policías.

De Brifón describe como él y Abetz fueron detenidos a la mañana siguiente, y éste último fué libertado inmediatamente.

Una vez que pasó aquel incidente, Abetz telefonó a De Brifón para que dijese a Petain en nombre del Gobierno alemán que la ceremonia del traslado de los restos del Aguilucho no tendría lugar como se habría previsto, pues deseaban que Petain y Laval estuviesen presentes.

El día 15 Petain le dijo que volviera a París, aunque sin Laval.

El presidente del tribunal pregunta al testigo si era cierto el supuesto telegrama de Petain a Hitler ofreciéndole su ayuda militar a raíz del asalto de Dieppe.

El testigo repite la declaración anterior: "El telegrama fué un a realidad, pero no facilitó nuevos detalles".

El presidente insistió, por si fué enviado sin su conocimiento aunque firmado por él.

El testigo dijo que era muy

posible y no sabía si Hitler contestó.

Al ser interrogado sobre las milicias de Vichy, el testigo dijo que no conocía su existencia y que Petain se hallaba totalmente de acuerdo con la política de Darnand y Laval, salvándose el Ejército gracias a esta misma política.

Nunca tuvo la impresión de que Petain hiciese un doble juego.

Declaró Petain que Francia no debía nada a Inglaterra pero sí mucho a los EE. UU. y que por tanto debíamos procurar el acercamiento entre Norteamérica y Alemania.

De Brifón fué traído de la prisión de Fresnes para declarar voluntariamente.

A continuación hizo su aparición en la sala el ex jefe de Milicias de Vichy, José Darnand, quien declaró que la Milicia fué organizada para que el Gobierno de Vichy dispusiera de un grupo completamente adicto a la política de Petain.

Preguntado por el presidente del tribunal si el mariscal estaba enterado de que el Darnand, había prestado juramento de fidelidad a Hitler, contestó que nunca le habló de esta cuestión y añadió que había asistido a pocos Consejos de ministros.

El presidente le preguntó si Petain había dicho alguna vez que no tenía derecho a estar allí. Darnand respondió que nunca le hizo tal observación, ya que tenía que informar al Gobierno de sus actividades.

Interrogado por el presidente si Petain criticó en algunas ocasiones su actuación, el testigo manifestó que cuando los norteamericanos estaban en Rennes le escribió una carta en la cual formulaba algunas críticas sobre sus actos.

El abogado defensor, Isorni, interrumpió el interrogatorio para decir que Petain nunca presidió Consejos de ministros después de 1944 y recibió a Darnand varias veces para pedirle el fusilamiento de varios miembros de la Milicia que habían cometido verdaderos atropellos.

Darnand cuya declaración e interrogatorio duraron en total 8 minutos fué abuchado por el público al entrar y al salir de la sala custodiado por los gendarmes.

Seguidamente, ocupó el lugar de los testigos el capellán Jean Rodhain, quien puso de relieve en su declaración los esfuerzos realizados por el mariscal en favor de los prisioneros de guerra y que el movimiento de resistencia organizado entre los sacerdotes contra los alemanes fué hecho con el consentimiento del mariscal.

Describió con palabras emocionadas las misas clandestinas en los campos de concentración y en las fábricas de Alemania, añadiendo que solo hubo un hombre en Vichy que le alentase y que este hombre fué Petain.

El testigo siguiente, fué el inspector de Hacienda Charles Donatí, quien al ser preguntado por el defensor Isorni, respecto al supuesto telegrama de Petain a Hitler, manifestó que un amigo suyo le preguntó al mariscal acerca de su existencia y que éste le respondió que era una innoble falsificación del "bandolero de De Brifón".

Preguntado por Isorni qué instrucciones recibió del mariscal para resistir a las exigencias alemanas, aseguró que fué gracias al ejemplo de Petain, como los alcaldes franceses se mantuvieron unidos. Añadió que les alentaban las violentas explosiones de antigermanismo que tenía Petain en sus conversaciones privadas.

Donatí administró 14 prójavias y fué destituido al ser liberada Francia, por sus relaciones con Vichy.

Aseguró que todos los franceses creen que existía un pacto secreto entre Petain y De Gaulle y que muchas personas consideran el juicio como un gran error político.

Seguidamente prestó declaración el testigo Johni Raou, capitán de Fragata.

## Antonio Calvache actuará profesionalmente en Ceuta

Calvache, ganado por la belleza de Ceuta, ha comenzado a recoger una serie de impresiones de la ciudad con destino a sus próximas exposiciones de Madrid y Lisboa.

En este tiempo y antes de la próxima salida para España, actuará unos días en el estudio Rubio, calle de Falange Española.

## La corrida del domingo

### Dará comienzo media hora mas tarde

La empresa organizadora de la novillada anunciada para el próximo domingo 12, nos comunica, que con objeto de dar mayores facilidades al público, el espectáculo dará comienzo a las siete y media de la tarde, en lugar de las siete como estaba señalado.

Este cambio de horario tiene por consecuencia que se pueda aprovechar una más amplia zona de sombra que se extiende a dicha hora sobre los tendidos lo que significa mayor comodidad para el público.

Las localidades para la novillada estarán a la venta a partir de hoy, viernes, en los lugares de costumbre ya previamente anunciados.

## Centro Cultural de los Ejércitos

### CENA ANDALUZA

Como anunciaba ayer, el domingo día 12 del corriente, tendrá lugar en la Caseta de la Feria, una "Cena Andaluza", al precio de 25 pesetas, cuyo menú será el siguiente:

- Huevos a la patisién.
- Merluza con mayonesa.
- Rosbif con puré de patatas.
- Fruta variada.
- Helado.
- Media botella, vino Rioja.

No olvidar que es obligatoria la reserva de mesas antes de las 24 horas del sábado.

NOTA. — Como últimos días de feria, y con el fin de complacer a nuestros socios, han sido rebajados considerablemente los precios en el Ambigu.

Ceuta, 9 de agosto de 1945.

#### LA DIRECTIVA

## LOS ALIADOS SOLICITAN LA UNION DE RUSIA, EN BERLIN.

Washington. —El secretario de Estado, norteamericano, Byrnes, ha manifestado que los aliados solicitaron de Rusia que se uniese a ellos en la guerra contra el Japón, durante las entrevistas que se han celebrado en Berlin.—EFE.

Como miembro del séquito personal le Petain afirmó que los alemanes vigilaban a éste con el mayor cuidado.

Leyó una carta de Ribbentrop en la cual el ministro alemán protestaba amargamente por el hecho de que el mariscal hiciera todo lo posible para obstaculizar la colaboración y evitar que los alemanes obtuvieran el control de la producción.

Terminó diciendo que después de febrero de 1941 Petain nunca asistió a ningún Consejo de ministros pues no quería relacionarse con Darnand y Henriot, que le fueron impuestos por los alemanes y cuyo nombramiento nunca firmó.

Por último, prestó declaración el ex miembro del servicio obligatorio de trabajo para Alemania, Peyresac, quien hizo un extenso relato de la forma en que la organización destruyó por todos los medios las exigencias alemanas.—EFE.

# La declaración de guerra de RUSIA AL JAPON

## La noticia ha producido honda impresión en la capital francesa

Washington, 9.—La Radio Moscú ha hecho público el texto de la declaración de guerra al Japón.

Entre otras cosas dice que después de la derrota y capitulación de la Alemania de Hitler, el Japón seguía siendo la única gran potencia que continuaba propugnando por la guerra.

La petición hecha por las tres potencias, Estados Unidos, Gran Bretaña y China el día 26 de julio de este año, para que el Japón se rindiese incondicionalmente fué rechazada.

Por consiguiente la propuesta formulada por el gobierno japonés a la Unión Soviética para que ésta mediase en la guerra en Extremo Oriente ha perdido toda razón de ser.

En vista de que el Japón había rechazado el ultimátum de rendición de los aliados, solicitaron del gobierno soviético que se unieran a ellos para vencer la agresión nipona y de esa forma acortar la duración de la guerra, y reducir el número de bajas y contribuir así al restablecimiento de la paz.

En cumplimiento de su obligación como aliado, el Gobierno soviético ha aceptado la propuesta de las potencias aliadas y se ha unido a la declaración hecha por las mismas con fecha 26 de julio del año en curso.

El gobierno considera esta política suya como el único medio posible de conseguir la paz rápidamente, evitando mayores sacrificios y sufrimientos a los pueblos, y dando a la nación japonesa la oportunidad de eliminar de su lado aquellos peligros y destrucciones sufridos por Alemania, cuando aquel país se negó a aceptar la rendición incondicional.

En vista de lo expuesto el Gobierno soviético declara que a partir de mañana, 8 de agosto, la Unión Soviética se considera en estado de guerra con el Japón.

La Radio de Moscú anuncia que en el momento, Molotov informaba al embajador Sato de la anterior declaración y el embajador soviético en Tokio, Malik la ponía también en conocimiento del Gobierno japonés.—EFE.

## LA IMPRESION EN LA CAPITAL FRANCESA

Paris, 8.—La declaración de guerra rusa al Japón ha producido honda impresión en esta capital.

Las esferas gubernamentales francesas son de opinión de que está próxima la fase final de la guerra en Extremo Oriente, posiblemente, dentro de pocas semanas.—EFE.

## LA IMPRESION DEL PRIMER MINISTRO ITALIANO.

Roma, 8.—El primer ministro, Parri, ha dicho en su opinión, la declaración de guerra de Rusia al Japón, puede tener doble consecuencia que se abrevie la duración del conflicto y que se refuerce la colaboración entre las naciones unidas después de la victoria común.—EFE.

## La utilización de la BOMBA atómica causa protestas

Londres, 9.— El profesor Jevons, ex presidente de la comisión para limitación y restricción de los bombardeos ha enviado un telegrama de protesta al presidente Truman y otro al "premier" Atlee por la utilización de la bomba atómica.

Hace constar que la matanza en masa de personas de la población civil por cualquier procedimiento que sea, crea un precedente terrible para el futuro. Jevons fué hace algunos años profesor de Economía de una Universidad.—EFE.

## DONDE SE FABRICAN LAS BOMBAS ATOMICAS

Nueva York, 9.— Las bombas atómicas se fabrican en la ciudad norteamericana de Kridge, de setenta mil habitantes. El coronel Nichols ha declarado que la población no corre el menor riesgo pues han sido tomadas precauciones que imposibilitan cualquier accidente.—EFE.

